

Stadtlohner Männerchor auf Maigang

Beigesteuert von Heinrich Kremer
Wednesday, 01. May 2013
Letzte Aktualisierung Sunday, 09. June 2013

Glockenprobe mit dem Stadtlohner Männerchor.

Nicht wie üblich vom Chorleiter, sondern von einer klangvollen Glocke im westfälischen Glockenmuseum erging an diesem besonderen Probeabend die Tonangabe. Der Stadtlohner Männerchor hatte sich für einen spannenden und klingenden Einblick in 900 Jahre westfälische Glockengeschichte und Glockengießerkunst auf den Weg nach Gescher gemacht.

Die Chorgemeinschaft erfuhr vieles über die Geschichte des Musikinstrumentes und Kunstwerkes Glocke, sowie über die Arbeitsschritte des Entstehens von Glocken und worauf es ankommt, dass eine Glocke den richtigen Klang findet. Gewisse Fertigkeiten des Erzeugens guter Klangqualität sind den Sängern des Stadtlohner Männerchors bekanntlich nicht fremd. Sie erfahren sie montags abends im Josef-Albers-Saal der Marienschule von 20 bis 21.30 Uhr unter der Leitung von Bernhard van Almsick. Mit dem wöchentlichen gemeinsamen Singen und der zugehörigen Stimmbildung, als fester Bestandteil jeder Probe, leisten die Sänger sich darüber hinaus einen effektiven Beitrag für ihre eigene Gesundheit.

Als solide Chorgemeinschaft nutzen sie die regelmäßigen Probenabende auch zum Gedankenaustausch und pflegen die Geselligkeit. Wiedereinsteiger und neue Sänger sind der Chorgemeinschaft jederzeit zum Singen und mehr willkommen. Die Chorgemeinschaft probt derzeit für ein Konzert, das am 26. Juni in Stadtlohn stattfindet. Dieses im Zusammenwirken mit dem Kinderchor aus Gescher gestaltete Konzert steht unter dem bekannten Motto “Mundorgel“ und erfährt am 05. Juli bei unseren Nachbarn in Gescher seine zweite Aufführung. Gleichzeitig laufen die Proben für die musikalische Mitgestaltung eines Gottesdienstes anlässlich des Chorfamiliensonntags am 30. Juni in der St. Otger Kirche, zu dem die Gemeinde schon jetzt herzlich eingeladen ist.

Hier noch einige Fotos zur Maitour: [zur Fotogalerie](#)